

06.05.2013 – 10:31 Uhr

auto-suisse: Les ventes de voitures se reposent

Berne (ots) -

Mai 2013. En mars, les ventes de voitures neuves se situaient encore 12,1 pourcents derrière le résultat de l'année précédente (cumulé, c'étaient 9,3 pourcents, c'est à dire 7'379 unités). Ainsi, la branche enregistre de meilleurs chiffres déjà en avril: le recul par rapport au résultat de l'année précédente s'élevait juste à 1,5 pourcents, respectivement 437 unités. Cela eut des répercussions positives sur le résultat cumulé à fin avril; il diminua de moins 9,3 à moins 7,2 pourcents. «Compte tenu de l'année précédente avec des ventes nettement supérieures à la moyenne, nous classons le développement actuel comme très positif et regardons avec confiance vers les prochains mois» Max Nötzli, Président d'auto-suisse, commente visiblement satisfait, le résultat et ajoute: «extrêmement satisfaisante est de nouveau l'augmentation des ventes pour les véhicules toutes roues motrices et pour les propulsions alternatives, elles s'élevaient cependant à 7,3 en l'occurrence 28 pourcents.»

Contact:

Max Nötzli

Président

Tél.: +41/31/306'65'65

E-Mail: m.noetzli@auto-schweiz.ch

Web: www.auto-schweiz.ch / www.cleverunterwegs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100737346> abgerufen werden.